

L'Indépendant, 15/08/23

Randonnée dans la forêt de la Llagonne ouverte à tous avec les Amis de Mont-louis



La dernière sortie sur le pont sur le Ségre.

Après la découverte du pont médiéval près d'Eyne le 2 août, puis du pont sur le Ségre, du mas Rondole et du mas Saint-Joseph le 9 août, les Amis de Mont-Louis vous invitent à une randonnée (de 2 h 30) ce **jeudi 17 août**, dans la forêt de la Llagonne. Peu de dénivelé (170 m) pour cette boucle de 9 km.

Rassemblement habituel au monument Gilles de Mont-Louis à 9 h 30. Possibilité de covoiturage. Pour les non-marcheurs, pique-niqueurs, depuis la Quillane prendre, à gauche la D32F direction Les Angles. Se garer sur le parking de l'ancienne route des Angles (D32) rendez vous vous est donné au col, à 700 m de là pour le pique-nique tiré du sac.

Sortie ouverte à tous. Info à l'OT de Mont-Louis : 04 68 04 21 97.